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Anfrage
Beschwerden von Bürger*innen über nicht durchgeführte 
Müllabholung

Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger aus dem Münchner Norden und Westen – 
Neuhausen-Nymphenburg, Pasing-Obermenzing, Moosach – haben sich bei Mitgliedern 
unserer Fraktion über zum Teil seit Wochen nicht entleerte Mülltonnen beschwert. 
Besonders die Biotonnen stellten eine Quelle für Geruchsbelästigungen dar. Eine 
Nachfrage der betroffenen Haushalte beim Kommunalreferat, Abfallwirtschaftsbetrieb 
(AWM) habe ergeben, dass die Ursache in einer Tourenumstellung begründet liege.

Wir bitten um zeitnahe Beantwortung folgender Fragen, da es sich um eine 
dringliche Angelegenheit handelt:

1. Ist es bei Tourenumstellungen üblich, dass über Wochen hinweg der Müll 
nicht abgeholt wird? 

2. Gibt es weitere Gründe für die von den Bürgerinnen und Bürgern 
beschriebene Situation? Wenn ja, welche? 

3. Hat der AWM von sich aus die Bürgerinnen und Bürger in den betroffenen 
Gebieten darüber informiert, dass es zu einer Verschiebung des 
Entleerungsturnus kommen kann? Wenn nein, warum nicht?

4. Wann wurde die Tourenumstellung durchgeführt?
5. Wann können die Bürgerinnen und Bürger damit rechnen, dass die Abfuhr 

des Mülls wieder zuverlässig funktioniert?
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